





## 第59回香川県高等学校 家庭クラブ研究発表大会

「弟のためにぼくができることがあります」と弟のための片付けを教える龍瀨皓輝二年生

ら進んで、楽しく、収納することができるようになつたように思います。私は、自分が一生懸命つくつた収納道具を弟が予想以上に喜んで使つてくれていてるのを見て、うれしくなりました。また、この研究をきっかけに、今まで以上に弟と遊んだり、話をする時間が増えたように思います。部活動や勉強で忙しく、家族とのコミュニケーションが減ってきていましたが、時間の使い方を見直し、できるだけ弟や父、母とのコミュニケーションを増やしていくたいと思うようになりました。



# 琴高藝術祭

1日～9日	お茶席 華道展
2日～19日	家庭展・写真展
3日	吹奏楽部コンサート
4日～26日	美術展・書道展



遊んで収納ボックス・やる気の出るエプロン 右:(発表)龍瀬皓輝 左:(発表補助)有木宏翔



# とらすとKの活動 14年

## 最初の一歩、そしてこれから…

二〇〇五年に始まつた「とらすとK」の活動も、  
から遠く離れた香川の高校生にもできること」の一  
た活動は、今では神戸・東北・熊本など様々な方々、  
今年度も昨年に引き続き、「防災ずきんプロジェクト」  
と協力して、熊本の保育園児に防災ずきんを送  
たちが安心して過ごすことができるようになり、  
に避難訓練に取り組むようになったという知らせ  
の思いが伝わつたと感じることができました。

また、昨年十二月には「地域防災力向上シンポ  
ジウム」に参加し、これまで取り組んできた活動  
について発表しました。学生を含む多くの方々に  
私たちの活動を知つてもらうことができ、話を聞  
いた方が何か行動を起こすきっかけになつてくれ  
れば嬉しいです。

これからも、私たちにできることを、できる範  
囲で焼けていきます。



花束贈呈

式典に先立ち、校歌をモチーフにした象頭山を描いた新しい綾帳（どんちよう）の完成式が行われ、引き続き、創立当時から現在までの学校紹介映像の上映を行いました。

式典には、香川県元副知事をはじめ歴代校長、琴平・まんのう両町長ほか、七十名以上のご来賓をお迎えしました。中西校長の式辞、教育委員会挨拶、来賓祝辞のあと、生徒会長の大谷航太君が「先輩方が築き上げてきた伝統を継承し、琴高生としての誇りと自信を胸に輝きある琴平高校の将来を創り上げて行きま

記念式典に統いて、大ヒット映画「踊る大捜査線」で有名な本校の卒業生、本広克行監督の講演会がありました。

監督が用意してくれた貴重な映像をバックに、事前に本校生に募った本広監督への質問に答えながら、同じく本校OBで俳優の矢幡晃一氏を進行役アシスタンストとし、トークショーフorm

# 創立80周年記念講演会 本広克行氏トークショー「高校時代~」



## 質問する生徒